

一般質問



宮本
議員

○松浦まち・ひと・じー」と創生総合戦略の策定について

質 松浦市は現在、人口が減り続けております。人口がどんどん減り、人が住まなくなれば、松浦市は消えてなくなります。人口流出の歯止めと人口増加策を重点的にやつて頂きたいと考えます。

そこで、松浦まち・ひと・しごと創生総合戦略の策定に関しては、どういう方向でやられるのか、議会に対しても総合戦略策定を国に提案する前に十分に説明をして頂きたいと思いますが、ご所見をお聞きします

答 総合戦略につきましては策定中でありまして、この間、議員各位の皆様からもご意見を頂いております。策定の方法も当初から市議会並びに市民の皆様からご意見を頂く方針であります。現時点で内容も大分固まつてきておりますので、再度、市議会の皆様にもご意見を頂く機会を設定したいと考えております。

○松浦高校を地域社会と市民で応援することについて

質 松浦高校は、市内で唯一の高等学校です。これまで松浦高校を魅力ある高校とするための並々ならぬ市長の決意を伺つてまいりました。市長も早速行動を起こされ、魅力ある高校づくりに支援の取り組みを進められております。市役所内でも、支援するための体制を強化する必要があると思いますが、市長のご所見をお伺いします。

答 市内唯一の高校である松浦高校を、何としても魅力ある高校につくり上げていかなければならないと思っており、まち・ひと・しごと創生総合戦略の中でも組み込んでいかなければならぬと考えます。先に松浦高校の校長先生とも意見交換を行い、学力の問題や部活の問題等の課題について共通の認識を持つたところであります。議員ご指摘のとおり市役所にも松浦高校OBの職員が約170名おりますことから、この職員を中心とした松浦高校の魅力向上に取り組む体制づくりを既に進めております。ただ、市役所職員だけで達成できるものではありませんので、議会、市民、松浦高校及び行政が一休実行に移していきたいと思つております。

総務委員会

【議案】平成27年度松浦市一般会計補正予算（関係分）

来年1月16日開催の市政施行10周年記念事業の関連経費として、松浦市の市歌作成費108万円が計上されま

【議案】松浦市消防本部・消防署庁舎新築工事(建築・厅舎棟)請負契約の変更について

するもので、一般の人の触れあいの場所としても開放されます。

町歌がありましたが、旧松浦市には市歌はありませんでした。子どもからお年寄りまで歌える曲を作り、合併後の市の一体感を醸成することを目的として作成されるものです。

委員会では市歌の必要性や作成期間に関して質疑が出たほか、10周年を機に作成するのはふさわしいなどといった活発な議論が飛び交いました。

福島支所バス待合所設置事業費として621万円が計上されました。

常任委員会の審査概要